

Viele Bestleistungen für die LFV-Athleten

Leichtathletik: Überzeugende Vorstellungen beim Werfertag in Niefern und der Bahneröffnung in Biberach

Schutterwald (um). Kaum ist die Freiluftsaison eröffnet macht der Schutterwälder Leichtathletik-Nachwuchs mit starken Leistungen auf sich aufmerksam. Allen voran prä-sentierte sich Finn Heitzmann (M13) bei der Bahneinweihung in Biberach am Sonntag in hervor-ragender Verfassung. Sou-verän qualifizierte er sich bei

seinem ersten Vierkampf der Saison für die badischen Meis-terschaften. Im 75-m-Sprint konnte er seine alte Bestlei-stung um fast 7/10 Sekunden auf 10,45 Sekunden verbessern. 4,62 m im Weitsprung bei star-kem Gegenwind machen Hoff-nung für die weitere Saison.

Auch Sina Böhle (W13) zeig-te sich mit 10,59 Sekunden im

Sprint auf der neuen Bibera-cher Tartanbahn stark verbes-sert. Ihre 1,32 Meter im Hoch-sprung waren ebenfalls eine neue Bestleistung.

Bereits am Samstag stellte Finn Heitzmann beim Werfer-tag in Niefern eine Reihe neuer Bestmarken auf. Den Diskus-wurf gewann er souverän mit ausgezeichneten 31,04 Metern.

Auch mit der Kugel (9,94 m) und dem Speer (32,21 m) über-zeugte er. Tobias Hoffmann (U18) siegte im Kugelstoßen in einem starken Teilnehmerfeld deutlich mit sehr guten 14,05 Metern. Patrik Schrempp warf den Diskus auf sehr gute 35,96 meter. Celine Bauer (W14) ver-besserte sich im Kugelstoßen auf 7,81 Meter.